

YACHTS

DEPUIS 26 ANS

F R A N C E

2016
WORLD YACHTS
TROPHIES

TOUS LES
NOMINÉS



SG
Publications

M 97253 - 160 - F - 9,00 € - RD



**CANNES
YACHTING
FESTIVAL**
LES NOUVEAUTÉS



**LA DERNIÈRE
CRÉATION
DE STARCK**
WHITE PEARL 142 M

ESSAIS - ARCADIA SHERPA - WIDER 150 - BAGLIETTO 54 M - BENETTI 125

Longueur : 20,70 m
 Largeur : 10,70 m
 Motorisation :
 2 x 625 ch IPS 800
 Vitesse : 22 nds



CONSTRUCTEUR
 Sunreef Yachts
 (Pologne-Gdansk)

SUNREEF SUPREME 68 POWER

NOUVELLE GAMME

Le constructeur Polonais Sunreef complète sa gamme de catamarans à moteurs avec une nouvelle série baptisée Supreme dont le premier modèle très futuriste et luxueux est un 68'. Ce nouveau concept à l'esprit "superyacht" permet d'obtenir une surface habitable d'environ 300 m² avec un salon entièrement transparent et un pont au même niveau. Trois grandes baies vitrées facilitent la circulation autour du bateau et évitent selon les zones de navigation de mettre en marche la climatisation au mouillage. La force de Sunreef est aussi de proposer un aménagement à la carte selon les désirs du client sur une base standardisée de quatre cabines doubles, la master se situant dans la partie avant du pont principal. Autre avantage du catamaran en plus de sa stabilité naturelle : Le fly' bénéficie d'une surface de près de 65 m². Le choix des tissus, du bois, des cuirs, pierre et marbre est infini pour réaliser un décor et un style entièrement personnalisés. Le 68' Supreme est équipé d'un garage fermé qui peut contenir un tender d'une longueur de 5 mètres avec d'autres jouets. En position ouverte, sa porte bascule au dessus de l'eau pour former une immense plateforme de bain. Très avant-gardiste, Sunreef a mis au point un système de volet en carbone dans le tunnel du catamaran afin d'améliorer son aérodynamisme. Convaincu par les avantages des pods IPS, le constructeur a choisi ce mode de propulsion avec 2 x 625 chevaux pour atteindre une vitesse de pointe de 22 nœuds. D'un bon rendement, cette motorisation permet de couvrir 3 000 milles à 8,7 nœuds. Cette nouvelle philosophie de vie devrait assurément séduire des amateurs de voyages.

